
Protokoll der SEPM – Fachschaftsratssitzung vom 23.06.2014 

Anwesenheitsliste 

Name Vorname anwesend entschuldigt unentschuldigt 

Adamovskyy Roman X   

Ahmadyar Lida   X   

Alp Enes X     

Bette Antonia X    

Camusev Bill  X   

Cetinel Can-Irmak X   

Dreiling Robert           X  

Fischer Kerstin X     

Goldmann Andrea  x    

Grell Paula  X   

Hohmann Hendrik X     

Kitin Chantal   X   

Krause Katharina  X   

Kreis Jonas X    

Krömling Fabian  x    

Lipka Nadine  X  

Osuna Moñoz Lena   X   

Paulat Gerit X    

Wawrzyniak Saskia X    

Weinz Jonas X     

Yasin Dilan X    

Zimmler Jan x    

 

Beginn der Sitzung:  18:10 Uhr 

Ende der Sitzung:  19: Uhr 

Protokollant:  Hendrik Hohmann 



 

Top Ergebnis Verantwortlich Termin 

1 Abstimmung über Protokoll der letzten Sitzung 

Protokoll wird einstimmig genehmigt 

  

2 Feedback zum Campusfest  

Insgesamt positiv gelaufen, bessere Feinabstimmung, evtl. 

Preiserhöhung für das nächste Campusfest.  Ca. 2600 Euro 

Einnahmen. Mehr Messbecher. Bessere Arbeits- und 

Schichtenverteilung.  

  

4 FSVK 

 - 

  

5 Prüfungsausschuss 

Hausarbeitsprobleme der Erstsemester: unklare 

Bewertungsschemata, unfaire Bewertung.  

Ansprache von Teilnehmerbeschränkungen im Wahlbereich 

Einsichten in der letzten Woche der Vorlesungsfreien Zeit 

Überschneidungen von Klausuren und Veranstaltungen  

Saskia Wawrzyniak  

6 Fakultätsrat 

Fakultätsratswahl 24.6. 
 

Saskia Wawrzyniak  

7  QVM 

Silos am ID  

Videoausstattung für die Werkstoffvorlesung 

Berechnung der Gelder für Fakultäten 

Abbrecherquoten: 10% nach dem 1. 20% nach dem 2. Und 

noch einmal 10% nach dem 3. Semester 

2018 laufen Gelder aus, durch die Kürzung könnte die 

Kapazität von Studierenden an der RUB eingeschränkt 

werden. 

Fabian Krömling  

8 Eventteam 

- 

  



9 Verschiedenes 

Gründung eines Studienbundes, Verbund einiger Universitäten 

mit ähnlichem Studienangebot,  international aufgestellt, 

Aufruf zur Teilnahme am Bund. 

Fabian und Gerit schreiben eine Mail an den Studienverbund 

Mittwoch der 25.6. Sitzung mit Professoren Barrantes und 

Zülch 

Verhalten von wissenschaftlichen Mitarbeitern am Lehrstuhl 

sollen allgemein und sachlich am Mittwoch besprochen 

werden. Verbesserung des Umgangs mit der Bewertung und 

einhergehenden Einsicht der IKUVEMA Hausarbeit.  

Unterstützung des Personals am Lehrstuhl zur Entlastung und 

Verbesserung des Klimas mit den Studierenden 

Ausstehende Zahlungen, Möglichkeit der Beantragung der 

Thyssengelder 

Allgemeine verbesserte Bewerbung des Studiengangs SEPM, 

bzw. verbesserte Informationen im vornhinein, um 

fehlgeleitete Bewerbungen zu vermeiden, verbesserte 

Möglichkeiten z.B. des Tags der offenen Tür,  

Gerit und Hendrik kaufen am Mittwoch um 15 Uhr Kekse und 

Milch 

Organisation der Dropbox,  

 

 

 

 

 

 

Fabian Krömling und 

Gerit Paulat 

 

Alle 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Kerstin Fischer 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fabian Krömling 

 

10 Fußballturnier 

- 

  

 

 

11 Tutorium 2014  

Jonas Kreis hat verschiedene Jugendherbergen 

zusammengetragen, Haus Stade in Olpe, Möglichkeit mit der 

DB zu fahren, es ist allerdings fraglich ob das sinnvoll ist, da 

die Verrechnung mit dem Bus schwierig werden könnte. 

Absprache mit den Professoren Zülch und Barrantes am 24.6.  

Auswahlkriterien für die Auswahl der Herberge: Wie teuer 

darf die Herberge sein? Was muss in der Umgebung vorhanden 

sein? Wie soll gefeiert werden? Was ist an Verpflegung zu 

buchen?  Kann die Gruppe in Leute die feiern gehen und Leute 

die Zuhause bleiben aufgeteilt werden? 

Das erste Tutorentreffen wird gerade organisiert. Antonia 

schickt eine allgemeine Mail in absehbarer Zeit.   

Layout des Booklets für die Erstis muss noch besorgt werden. 

Ablauf der Erstiwoche: Möglichkeit einer Sportveranstaltung? 

  



Verbesserung des CampusFuns -> bessere Übersicht 

verschaffen. Verbesserte Kennenlernphase 

12 Erstitüten 

Viele negativen Rückmeldungen, Verantwortlichen nicht 

anwesend, Bonding wird sponsoren, Nationalbank möchte ein 

Treffen organisieren 

Lena Osuna, Nadine 

Lipka 

 

    

 

 

Nächste Sitzung: 

7.7.2014 


